

「清瀬市第2次教育総合計画マスタープラン基本構想(案)」に関わるパブリックコメントを募集します

いただいたご意見は、その意見に対する清瀬市教育委員会の考え方と一緒に後日公表します。

対象 市内在住・在勤・在学の方または市内に事業所を有する個人及び法人その他の団体、この事案について直接的に利害関係が生じると認める方

基本構想(案)の公表場所 教育総務課、市役所行政資料コーナー(市役所本庁舎3階)、各地域市民センター、中央・駅前図書館、生涯学習スポーツ課、男女共同参画センター、児童センター、清瀬けやきホール、コミュニティプラザひまわり、市ホームページ

結果の公表 8月下旬に上記公表場所と市ホームページで公表

※意見提出の際には、必ず住所・氏名などの記載が必要です(公表はしません)。提出された意見には個別の回答はしませんが、同種の意見が複数ある場合は要約し、市の考えをまとめて公表します。

※必要事項が記載されていない場合は、原則としてパブリックコメントとしての取り扱いはできません。

提出方法 6月15日から7月8日(必着)までに、住所・氏名・対象事案名(清瀬市第2次教育総合計画マスタープランについて)を記入し、直接窓口または郵送、ファクス、市ホームページ内の専用フォームのいずれかの方法で、教育総務課庶務係 ☎ 497・2537 FAX 492・2415 へ

3本の木とともに

笑う門には福来たる、改めて笑顔と「モアの「力」を感じました。5月30日、54年目の国際結核研修開講式があり、8か国16人の医師などの方々が清瀬においてになりました。全くの初対面です。私は英語をほとんど話せません。JICA国際協力機構の研修監理員が通訳してくれます。言葉が直接には通じないものですが、笑顔が直接には通じないものでも、満面、体全体で語りかけました。すると緊張されている研修生の方々も笑顔になってくれ、目と目の語り合いもお互いの喜びを感じました。ザンビアのお医者さんには「3年前に研修に来られた女医さんにまた会いたいですと伝えてください」とお願いしてしまいました。以下、私のあいさつです。

先々週、清瀬では最高に素晴らしいことがあったのです。カンヌ国際映画祭で清瀬が主な舞台になっている枝監督の映画「海よりもまだ深く」が上映されました。終了後、約7分間のスタンディングオベーションを受けたそうです。人々の優しさが伝わってくる映画です。だから、清瀬に住んでいると100歳でも元気なのです。この人です。輪投げをしている大槻たけさんです。優しさと愛は人を元気にします。清瀬は85年前に、当時、国がなくなるとまで恐れられた結核の病院の建設を受け入れました。それ以来、多い時は5千人以上の患者が清瀬にいました。苦しみながら必死になって生きていた沢山の人の思いが、見えないですけど、きつと清瀬のまちを包んでいるでしょう。だから、清瀬は優しさと愛のまちはです。



国際結核研修開講式での集合写真

淡谷金太郎

清瀬市長

問われています。夢のある男が清瀬にいます。お時間があつたらご案内します。結核研究所での皆さまの研修がそれぞれの国の人々の幸せに繋がる事を心から祈念して歓迎のあいさついたします。

市内陸上記録会の結果

がんばりすと



小学生 50m走

5月22日、国立看護大学校(梅園一丁目)で「第33回清瀬市小学生陸上記録会」が開催されました。当日は天気にも恵まれ421人の選手が日ごろの練習の成果を発揮し、自分の記録に挑戦しました。この日更新された学年・種目別の新記録と記録更新者は



小学生 200mリレー女子

次のとおりです。(敬称略)
★新記録
小学生 200mリレー 小2女子 白田梓・宇和島陽音・掛川沙夏・石原凜音(清小) 39秒48
小学生 400mリレー 小6男子 中所隼人・川口大樹・縣圭佑・大久保歩武(十小) 58秒73
★タイ記録
小学生 50m走 小6女子 橋本小春(八小) 7秒64

まちかどニュース

身近なイベントや、まちかどの話題を皆さんから募集しています。

清瀬市少林寺拳法連盟が「生涯スポーツ優良団体」として表彰



清瀬市少林寺拳法連盟の島澤良次理事長(左)と雨宮秀樹事務局長

5月8日、東京体育館(渋谷区千駄ヶ谷一丁目)で、第69回都民体育大会合同開会式が開催され、平成28年度東京体育協会表彰事業が行われました。

清瀬市少林寺拳法連盟は、昭和49年からの活動実績が認められ公益財団法人東京体育協会から「生涯スポーツ優良団体」として、表彰状と記念の盾が授与されました。

第3保育園に清瀬消防署長感謝状を贈呈



正田園長(左)と清瀬消防署長

4月26日、清瀬消防署は、近隣で発生した火災を発見し、通報・消火活動を行った第3保育園に清瀬消防署長感謝状を贈呈しました。

この火災は、4月20日に市内で発生したもので、近くで火災を発見した園長が直ちに職員に呼びかけ「消火班」「通報班」「避難誘導班」を編成し消火器やホースなどで消火活動を行いました。今回の感謝状贈呈は、そのチームワークある適切な行動と、近隣の火災にも対応した功績を称えるものです。受賞した正田園長は、「いつもの自衛消防訓練どおりの行動ができました。園児たちが無事でなによりでした」と話していました。

優れた技術者などを推薦してください

①技能功労者表彰

表彰の基準 多年にわたり同一の職業に従事し、その功労が顕著と認められ、次のいずれにも該当する方。⑦5年以上継続して市内に居住している方⑧30年以上にわたり技術者としての経験を有する60歳以上の方⑨優れた技能を持ち後進の模範となっている方

対象となる職種 石工、タイル工、造園・植木職、鳶職、大工、左官職、建具職、表具経師、畳職、塗装工、配管工、桶職、和・洋裁師、理容師、美容師、板金工、調理師、製菓技術職、豆腐製造職、電気工事士、時計修理士、写真師、下駄職、

製靴職、印刻師、クリーニング師、はり・きゅう・あんま・マッサージ・指圧師、農業従事者など

②市民表彰

表彰の基準 市民または市に関係のある個人・団体で、市の公益に関して特に功労顕著と認められ、その行為が20年以上継続している方

推薦方法 6月30日までに下記各係にある推薦書に必要事項を記入し、直接①は産業振興課産業振興係 ☎ 497・2052 ②は秘書広報課秘書係 ☎ 497・1807 へ(いずれも自己推薦は不可)

清瀬 こども俳句

小・中学生の俳句を紹介するコーナー。ぜひ応募ください。選評は石田波郷俳句大会実行委員会

●ワクワクとドキドキがある夏まつり 三小二年 宮嶋愛花
(評) ワクワクとかドキドキというのは、いわゆる擬音語、擬声語、オノマトペといわれるもので動作や状態を音声化、文字化しようという技法。ここでは作者の心の状態を表す二つのオノマトペを重ねて、子どもにとっての「夏祭りのすべて」を表現した。これ以上の表現はないだろう。

●かさの花つぎからつぎへつゆのえき 六小四年 井崎大智
(評) かさの花、というのはおとなにはおなじみの表現かもしれないが、四年生にとっては上出来。しかも、そうはいってなくてもこの中七の表現で、「朝の駅」の情景だということが充分に伝わってくる。徒歩で来る人、近くのバス停から駅に向かってくる人、人々の足早な動きさえ見えるようだ。

●朝顔が朝の光に気づいている 八小四年 富田侑起
(評) 熱帯アジア原産で、長く日本人に親しまれてきた朝顔は、いつもその名前のように朝起きた時にはきれいに咲いている。そこが作者には不思議だったのだが、そうか、人より敏感に先に朝になるんだ、と理解して、その発見がそのまま五七五にはまって定型の力で読者にもよく伝わった。

※今回の俳句は「第7回石田波郷俳句大会」のジュニアの部から。学年は大会時の学年。